

# XPOS

## Wamentan RI dan Wakil Walikota Tangsel Hadiri Muscab IV BPC HIPMI Kota Tangerang Selatan

Suhendi - [TANGSEL.XPOS.CO.ID](http://TANGSEL.XPOS.CO.ID)

Jan 26, 2023 - 11:36



**TANGSEL** - Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) Tangsel menggelar Muscab (Musyawarah Cabang) Ke IV BPC Tangerang Selatan, acara berlangsung di Swissbell Hotel Intermark Jalan Lingkar Timur Komplek BSD No 9 Rawa Mekar Serpong, pada Rabu, pukul 13.00 Wib s/d selesai. (25/01/23)

Hadir dalam acara Muscab HIPMI IV BPC Tangsel, antara lain :

- Wakil Menteri Pertanian RI Harvick Husnul Qolbi

- Wakil Wali Kota Tangerang Selatan H Pilar Saga Ichsan
- Ketua Umum HIPMI Banten Ananda Trianh Salichan
- Ketua HIPMI Tangerang Selatan Asep Salahuddin
- Ketua DPRD Tangsel H. Abdul Rasyid, S. Ag., M.AP
- Kapolsek Serpong Kumpul Evarmon Lubis
- Ketua Tangsel Connection H Hartono Warsito
- Ketua Kadin Tangsel Fauzi Siregar

Mantan Ketua HIPMI BPC Tangerang Selatan Asep Sholahuddin mengatakan, puji syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan kita nikmat, baik itu nikmat iman maupun nikmat sehat sehingga kita dapat bersilaturahmi di tempat yang berkah ini, sangat mengapresiasi dan mendukung penuh digelarnya musyawarah pengusaha muda Indonesia. Adapun tujuan HIPMI adalah membangun anak - anak muda dalam berkorelasi membangun perekonomian Kota, khususnya Kota Tangerang Selatan, Kota Tangerang Selatan memiliki potensi yang sangat luar biasa pertumbuhan perekonomiannya.

Investasi di daerah itu, pengusaha investor manapun wajib dan harus melibatkan pengusaha lokal, ini yang belum terjadi, kalau tidak melibatkan pengusaha lokal, ijinnya dicabut, bagaimana pengusaha muda di Kota Tangerang Selatan kita membuat kamar-kamar sendiri tidak semua berbicara karena memang berdasarkan PDB kita sangat luar biasa cuma 1,17 jadi luar biasa banget masa depan harus berbicara Open minded dari banyak orang kita mau buat kelas tersebut dalam bidang usaha yang memang selama ini bekerja sama sekarang. Ada yang ketinggalan dikit," ucapnya.

Sebagai Keynote Speech Wakil Menteri Pertanian (Wamentan) Harvick Hasnul Qolbi menyampaikan, keberadaan komunitas pengusaha sangat penting dalam mendukung industri bisnis nasional, salah satunya di bidang pangan.

Food industry berperan aktif dalam mendorong pertumbuhan ekonomi. Berdasarkan data BPS, PDB Sektor Pertanian pada triwulan II 2020 tumbuh positif 16,24 persen (q to q) dan terus berlanjut pada 2022.

"Kehadiran komunitas pengusaha seperti HIPMI ini sangat mewarnai industri bisnis nasional kita. Salah satunya dalam food industri yang sangat luar biasa sekali. Bahkan salah satu pendorong perekonomian kita," imbuhnya.

Lanjutnya, kinerja ekspor pertanian juga menunjukkan tak kalah menggembirakan. Pada tahun 2022, ekspor produk pertanian mencapai Rp 658,18 triliun dan meningkat 6,79 persen dibandingkan pada periode yang sama di tahun 2021.

Bahwasanya Kementerian Pertanian (Kementan) terus mendorong pemanfaatan KUR dalam mengakselerasi pembangunan pertanian. Selama 2020-2022 kinerja KUR bidang pertanian menggembirakan. Realisasi KUR 2020 sebesar Rp 55,3

triliun, realisasinya 110,62 persen dari target Rp 50 triliun.

Dan tahun 2021 mencapai Rp 85,62 Triliun, realisasinya 122,31 persen diatas target Rp 70 triliun dan per 30 Oktober 2022 realisasi KUR mencapai Rp 95,43 triliun, realisasinya 106,03% dari target Rp 90 triliun," ucapnya.

Ditempat yang sama, Wakil Walikota Tangerang Selatan, Pilar Saga Ichsan menambahkan, bahwa pandemi Covid-19 masih membawa dampak terhadap sosial-ekonomi, salah satunya angka pengangguran yang masih tinggi.

Selain itu angka pertumbuhan ekonomi yang melambat hingga inflasi yang meningkat, untuk itu keberadaan HIPMI turut membantu perekonomian di Kota Tangerang Selatan.

Pada tahun 2021, pertumbuhan ekonomi di daerah mengalami kontraksi hingga -1 persen, Kemudian di tahun 2022 lalu tumbuh 4 persen dan pada 2023 ini diperkirakan mencapai 7 persen, karena pergerakan ekonomi disini berbeda, UMKM menjadi basis ekonomi Tangsel," ungkapnya.

Ketua Umum HIPMI Banten Ananda Trianh Salichan dalam kesempatan yang sama mengatakan bahwa, diharapkan dengan adanya muscab ini dapat menghasilkan pengusaha-pengusaha yang nantinya akan berskala Nasional bukan hanya di daerah saja.

"Karena bisa dilihat Tangsel ini adalah salah satu Kota besar yang menjadi penopang bagi Ibukota, sehingga geliat ekonomi dan pariwisata dapat bertumbuh kembang disini. Dan diharapkan kedepannya HIPMI BPC Tangsel dapat menjadi mitra yang strategis bagi pemerintah Kota Tangsel dalam pengembangan ekonomi.

Saat ditemui disela acara, Ketua BPC HIPMI Tangsel terpilih periode 2023 - 2026 Thoriq El Wahdi menyampaikan Estafet kepemimpinan yang luar biasa dan sudah dipimpin oleh Ketua Asep Sholahuddin sebelumnya, dimana banyak program yang terhenti karena waktu ketika beliau terpilih bertepatan dengan pandemi covid'19.

Dan sekarang akan menjadi tugas kita untuk melanjutkan program yang sudah ada di HIPMI agar dapat lebih baik lagi dan juga bisa bersinergi dengan pemerintah kota Tangerang Selatan. Selanjutnya dalam Rakernas nanti baru kita susun Program-program yang baru," ujarnya.

Lanjut Toriq El Wahdi menambahkan, kegiatan tersebut berlangsung lancar serta melahirkan keputusan yang berkualitas dalam menentukan arah dan gerakan HIPMI Kota Tangerang Selatan ke depan.

"Semoga pada momentum Muscab HIPMI ini akan melahirkan pemimpin yang mampu membangun kerjasama dengan organisasi - organisasi pengusaha, pemerintah dan lainnya untuk kemajuan kedepan, dalam situasi dan kondisi perekonomian pasca pandemi covid-19. HIPMI juga diharapkan dapat menebar virus enterpreneur atau kewirausahaan.

Supaya anak-anak muda sekarang ini terutama para pengusaha mereka punya kreatifitas yang luar biasa dan bisa berkonsolidasi, bersama-sama membangun

jaringan. Karena saya tahu mereka dari berbagai jenis usaha, bantu pemerintah karena memang ketika para pengusaha muda ini bisa mandiri, lebih kreatif pasti pertumbuhan ekonomi juga akan terbantu.

Tambah Toriq, kegiatan hari ini berlangsung lancar serta melahirkan keputusan yang berkualitas dalam menentukan arah dan gerakan HIPMI Kota Tangerang Selatan ke depan," pungkasnya. (Hendi)